



Construction de mai 2015 à avril 2016

Campagne majeure de financement

Projet de relocalisation de la Maison Catherine de Longpré qui est une maison de soins palliatifs ouverte depuis 1989. **Sa mission :** « Assurer à des personnes en fin de vie et à leurs proches la meilleure qualité de vie possible comme s'ils étaient dans l'ambiance chaleureuse de leur maison. »

Entente de contribution

Renseignements sur l'entreprise ou l'organisation :

Nom de l'entreprise ou de l'organisation :

Nom de la personne sollicitée :

Adresse :

Ville : Code Postal :

Téléphone : Télécopieur :

Courriel :

Nom du solliciteur :

Renseignements sur la contribution :

Montant total de la contribution : Nombre de versements :

Période du : au :

Date du 1^{er} versement : Date de rappel annuel :

Paiement à : FONDATION CATHERINE DE LONGPRÉ

1140 – 20^e Rue
Saint-Georges (Québec) G5Y 7M1

Joindre votre versement à l'entente de contribution

Commentaires : Spécifier si vous êtes d'accord à être inscrit au Mur des Donateurs. Et si oui, bien vouloir préciser le nom à inscrire.

Signature : Date :

MERCI DE VOTRE GRANDE GÉNÉROSITÉ !

À titre d'organisme de bienfaisance enregistré (# 12058 8611 RR 0001), la Fondation vous remettra un reçu pour fins d'impôt lors de la réception de votre/vos paiement(s).